
FÁBIO REIS LIBERA 
R$ 5 MILHÕES PARA 

SERGIPE

R$ 15 MILHÕES 
SÃO GARANTIDOS PARA O 

SEMIÁRIDO SERGIPANO

DESTINAÇÕES DE
EMENDAS PARLAMENTARES 

DE 2018
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A pós um ano de luta intensa, o 
deputado federal Fábio Reis 
(PMDB), vice-líder do partido na 

Câmara dos Deputados, conseguiu, junto 
ao ministério das Cidades, a liberação fi-
nanceira de R$ 83 milhões para a realização 
de uma obra de grande importância para a 
região Centro-Sul de Sergipe, a duplicação 
da adutora do Piauitinga, em Lagarto. O 
recurso foi garantido pelo então ministro 
das Cidades Bruno Araújo, e a expectativa 
é que a obra seja iniciada no primeiro tri-
mestre de 2018.

O investimento de R$ 83 milhões 
atende ao crescimento populacional do 
município de Lagarto, que saltou de 94 
mil habitantes para 101 mil, após a im-
plantação da Universidade Federal de Ser-
gipe, conforme dados do Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Estatística (IBGE). 

A obra contará com uma captação, 
uma estação de tratamento de água (ETA), 
uma estação elevatória de água tratada, 
46.6 km de adutoras, um reservatório de 

A duplicação da 
adutora  é de 

extrema importância, 
pois a rede de 

abastecimento da 
cidade foi projetada 

para 50 mil 
habitantes e hoje 

temos mais 
de 100 mil.”

F Á B I O  R E I S

distribuição com capacidade de 2 mil m³ 
e 14.436 ligações prediais. Os municípios 
de Riachão do Dantas e Simão Dias tam-
bém serão beneficiados com a duplicação 
do abastecimento de água.

“A duplicação da adutora do Piaui-
tinga é de extrema importância para La-
garto, pois a rede de abastecimento da ci-
dade foi projetada para 50 mil habitantes 
e hoje temos mais de 100 mil”, afirmou 
o deputado.

A luta de Fábio contou com o apoio e 
a presença do governador Jackson Barreto, 
que ressaltou a importância da obra. “La-
garto é um dos municípios mais impor-
tantes de nosso estado, que vem passando 
por uma expansão demográfica e econô-
mica”, disse.

“A obra da duplicação do sistema do 
Piauitinga abrange toda a região de Lagar-
to, Simão Dias e Riachão do Dantas e vai 
garantir o abastecimento de água desses 
municípios pelos próximos 30 anos”, co-
memorou o presidente da Companhia de 
Saneamento de Sergipe, Carlos Melo.

Tiragem:             exemplares Jornalistas: Sabrina Fiuza DRT 10934/DF Impressão: Gráfica J. Andrade

Expediente

Mais água para Lagarto

ABASTECIMENTO 
DE ÁGUA DE 
LAGARTO SERÁ 
DUPLICADO
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o Diário Oficial da União publi-
cou, no início de novembro, a 
convocação de 75 servidores 

para o Hospital Universitário de Lagarto 
feita pela Empresa Brasileira de Serviços 
Hospitalares (Ebserh). Esta foi uma luta 
do deputado federal Fábio Reis, que es-
teve com o presidente da Ebserh, Kleber 
Morais, acompanhado do líder do PMDB 
na Câmara dos Deputados, Baleia Rossi, 
em agosto, quando solicitou a convoca-
ção de aprovados em concurso público.

Foram convocados 40 médicos, 25 
técnicos de enfermagem e 10 enfermei-
ros, que começaram a prestar atendi-

mento no Hospital Universitário de La-
garto no dia 4 de dezembro.

No encontro com o presidente da 
Ebserh, Fábio Reis solicitou a convoca-
ção dos servidores aprovados em concur-
so público, com o objetivo de melhorar o 
atendimento à população da região Cen-
tro-Sul de Sergipe, assim como atender às 
demandas de formação dos alunos da UFS 
de Lagarto, que é incorporada ao hospital.

O deputado comemora a convocação. 
“Nós vamos, aos poucos, suprir o déficit 
de servidores e melhorar o atendimento à 
população, que sai extremamente benefi-
ciada com esta ação da Ebserh”, frisou.

APÓS PEDIDO 
DE FÁBIO REIS,
EBSERH CONVOCA 
NOVOS SERVIDORES

FOTO: ASSESSORIA

Saúde

F Á B I O  R E I S

Nós vamos, aos poucos, 
suprir o déficit de 

servidores e melhorar 
o atendimento à 
população, que 

sai extremamente 
beneficiada com esta 

ação da Ebserh.”

FÁBIO REIS ENTREGA CAMINHÕES-TANQUE 
EM FREI PAULO E PINHÃO

Infraestrutura

Em dezembro, o deputado federal Fábio 
Reis (PMDB) entregou à população de Pinhão 
e Frei Paulo caminhões-tanque que foram ad-
quiridos com os recursos que o parlamentar 
garantiu aos municípios.

A prefeita de Pinhão, Ana Rosa, destacou 
o empenho do deputado em prol da cidade. 
“Agradeço ao deputado federal Fábio Reis pelo 
apoio que vem dando a esse município e a esse 
povo tão sofrido”, disse.

Durante seu discurso, o governador do Esta-
do de Sergipe, Jackson Barreto, falou da parceria 
com o deputado. “Fico feliz pelo trabalho de Fá-
bio Reis que trouxe esse caminhão que está sendo 
doado à prefeitura de Pinhão, para levar água aos 
que mais necessitam”, enfatizou Jackson.

FOTO: ASSESSORIA
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REITOR DA UFS AGRADECE 
AO DEPUTADO FÁBIO REIS 

Educação

A convite do reitor da Universidade Fe-
deral de Sergipe, professor Ângelo Antoniolli, 
o deputado federal Fábio Reis (PMDB) par-
ticipou, no dia 16 de novembro, de um café 
da manhã no Campus de Lagarto. Na ocasião, 
o parlamentar visitou diversas instalações da 
instituição, inclusive as que foram equipadas 
com recursos que ele destinou, como o Centro 
Odontológico. A dedicação de Fábio Reis na 
educação sergipana foi enaltecida pelo reitor 
durante o encontro.

“Convidei Fábio Reis para visitar e agra-
decer, pois ele tem sido um grande parceiro da 
UFS e tem apoiado fundamentalmente o cam-
pus de Lagarto. A clínica odontológica, entre 
outros locais, receberam investimentos das 
emendas de Fábio, que tem sido responsável 

por muitas coisas positivas que vem acontecen-
do no campus”, afirmou o reitor.

De acordo com o professor Ângelo, Fá-
bio é responsável por “muitas coisas boas que 
vem acontecendo no campus de Lagarto, e sua 
dedicação merece nosso destaque, nossa credi-
bilidade e nosso muito obrigado”, completou 
Antoniolli.

O café da manhã, que também contou 
com a presença dos diretores Adriana Carva-
lho e Frederico Pinheiro, coordenadores de 
curso, o presidente da Ebserh, Valter Santana 
e servidores da empresa, foi seguido de visita 
ao Centro de Simulações e Práticas, à clínica 
odontológica e ao Hospital Nossa Senhora 
da Conceição. Todos foram beneficiados com 
emendas destinadas pelo parlamentar.

A bancada federal sergipana, com-
posta por deputados federais e 
senadores, indicou as emendas ao 

Projeto de Lei Orçamentária para 2018. 
O deputado federal Fábio Reis indicou a 
Universidade Federal de Sergipe, campus 
Lagarto, a ser beneficiada com recursos no 
valor de R$ 30 milhões. O objetivo é con-
tribuir com a reestruturação e a expansão 
da instituição.

“Tenho sido um parceiro da UFS desde o 
início do meu mandato, pois acredito que in-
vestindo na educação, estamos investindo no 
futuro dos nossos jovens, tirando eles de casa 

e incentivando estudos, prática de esportes e 
outras atividades saudáveis”, ressaltou Fábio.

O recurso será utilizado também na 
construção do prédio do Centro de Simula-
ções e Práticas do Campus Universitário de 
Ciências de Saúde de Lagarto.

 O estado de Sergipe tem direito a duas 
emendas impositivas, no valor total de R$ 
162,4 milhões, que foram indicadas pela situ-
ação e pela oposição, conforme acordo mútuo.

O governo defendeu o apoio à manu-
tenção de unidades de saúde, enquanto a 
oposição defendeu o apoio a projetos de de-
senvolvimento sustentável local integrado.

FÁBIO REIS INDICA 
R$ 30MILHÕES 
PARA A UNIVERSIDADE 
FEDERAL DE SERGIPE

Educação

o ministro do Desenvolvimento 
Social e Agrário, Osmar Ter-
ra, visitou o estado de Sergi-

pe mais uma vez, em setembro, e foi 
recepcionado em Tobias Barreto pelo 
deputado Fábio Reis e pelo governador 
Jackson Barreto. O ministro anunciou 
investimentos de R$ 15 milhões, garan-
tidos por Fábio, para o Programa Cis-
ternas. Na ocasião, o ministro também 
acompanhou a entrega de um cami-
nhão-tanque adquirido pelo parlamen-
tar, e anunciou a liberação de R$ 4.8 
milhões para o Programa de Inclusão 
Produtiva Rural.

O recurso na ordem de R$ 15 mi-
lhões irá beneficiar as famílias mais ca-
rentes com a construção de mais de três 
mil cisternas e 514 aguados para arma-
zenamento de água em doze municípios 
sergipanos. São eles Tobias Barreto, Te-
lha, Simão Dias, São Miguel do Aleixo, 
Pinhão, Poço Redondo, Nossa Senhora 
das Dores, Nossa Senhora da Glória, 
Nossa Senhora Aparecida, Monte Ale-
gre, Macambira e Frei Paulo.

“Sergipe tem o prazer de receber, 
mais uma vez, o ministro Osmar Terra, 
a quem seremos eternamente gratos por 
essa parceria maravilhosa que tem feito 
com o nosso estado”, agradeceu Fábio.

A luta do parlamentar em Brasília 
foi enaltecida pelo governador Jackson 
Barreto. “O que nós estamos fazendo 
aqui hoje é graças ao trabalho do depu-

tado Fábio na Câmara Federal, que nós 
precisamos reconhecer”, afirmou.

Fábio também entregou, para o mu-
nicípio de Tobias Barreto, ao lado do 
ministro, um caminhão-tanque, que foi 
garantido pelo deputado junto ao minis-
tério.

Programa de Inclusão 
Produtiva Rural

Durante a solenidade, o ministro 
Osmar Terra anunciou a liberação de R$ 
4.8 milhões, de fundos perdidos do Go-
verno Federal, para o Programa de In-
clusão Produtiva Rural, que visa superar 
a pobreza, viabilizando a produção de 
alimentos e a ampliação do patrimônio 
produtivo de pessoas nesta situação. O 
recurso vai beneficiar duas mil famílias 
que vão receber R$ 2,4 mil, em duas 
parcelas, por meio do cartão do progra-
ma Bolsa Família, para investirem na 
capacidade produtiva de suas proprie-
dades.

“Ao todo, Sergipe hoje foi agraciado 
com R$ 19 milhões por meio do minis-
tério do Desenvolvimento Social e Agrá-
rio. Lutei muito para garantir recursos 
para o nosso estado e fico muito feliz 
em ver que o ministro se disponibiliza 
a colaborar com outros valores. Com o 
nosso trabalho, Sergipe avança e a po-
pulação ganha mais qualidade de vida. 
É isso que nos move e nos incentiva”, 
comemorou Fábio Reis.

Agricultura  e assistência social 

FÁBIO REIS
RECEBE MINISTRO 
OSMAR TERRA 
EM SERGIPE 

Ao todo, Sergipe 
hoje foi agraciado 

com R$ 19 milhões. 
Lutei muito para 
garantir recursos 

para o nosso estado 
e fico muito feliz em 
ver que o ministro 

se disponibiliza 
a colaborar com 
outros valores.”

F Á B I O  R E I S
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F Á B I O  R E I S

Acredito que 
investindo na 

educação, estamos 
investindo no futuro 
dos nossos jovens.”
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Fábio Reis entregou aos sergipanos 
cinco novos ônibus escolares, que vão 
atender os alunos que estudam na zona 

rural dos municípios de Itaporanga D’Ajuda, 
Lagarto, Moita Bonita e Simão Dias. A sole-
nidade contou com a presença do presidente 
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, Sílvio Pinheiro, e do governador do 
estado de Sergipe, Jackson Barreto.

O parlamentar entregou dois ônibus 
para o município de Itaporanga, um ôni-
bus para Simão Dias, um para Lagarto e 
um para Moita Bonita. Os novos veículos 
vão garantir a segurança dos jovens no tra-
jeto para a escola, além do acesso e da per-
manência deles nas instituições de ensino.

J A C K S O N 
B A R R E T O

Fábio Reis frisa que a educação é 
sempre uma prioridade e colaborar com a 
educação dos sergipanos é uma grande con-
quista. “Me sinto honrado em poder con-
tribuir com a qualidade da educação dos 
nossos jovens, que representam o futuro do 
nosso país”, ressaltou.

“Quero agradecer o deputado federal 
Fábio Reis, meu amigo e companheiro que 
tem ajudado muito nosso estado e tem me 
ajudado muito frente ao governo do esta-
do, abrindo portas em Brasília”, reconhe-
ceu o governador em discurso.

A solenidade aconteceu no município 
de Malhador e também contou com a pre-
sença de prefeitos e autoridades estaduais.

DEPUTADO 
FÁBIO REIS 
ENTREGA ÔNIBUS 
ESCOLARES EM 
MALHADOR

Educação

Quero agradecer o 
deputado federal Fábio 

Reis, companheiro que tem 
ajudado muito nosso estado 

e tem me ajudado muito 
frente ao governo do estado, 
abrindo portas em Brasília.”

N o início de dezembro, foi assinada 
a ordem de serviço para a pavimen-
tação de estradas vicinais do Povo-

ado Mutumbo, em Pedrinhas. A obra será 
realizada com recursos oriundos de emenda 
parlamentar destinada pelo deputado fede-
ral Fábio Reis, no valor de R$ 250 mil.

O governador Jackson Barreto, presen-
te na solenidade, parabenizou o parlamen-
tar pela ação. “Fábio foi o deputado fede-
ral mais votado aqui no Povoado e agora 
ele vem agradecer os votos com trabalho e 
obras”, afirmou.

A dedicação do parlamentar com o 
município também foi citada pelo vereador 
Apolinário dos Santos durante discurso. 
“Com este gesto, Fábio Reis traz o sorri-
so para os moradores das três travessas, um 

sonho da população que hoje começa a se 
concretizar”, disse. 

“Voltamos a esse município para agra-
decer e retribuir o apoio e o carinho do 
povo de Pedrinhas, especialmente do Po-
voado Mutumbo. Tivemos alguns obstácu-
los na concretização desta emenda, como 
a obrigação do estado colocar encanação, 
mas como apoio do Governo, deu tudo 
certo e hoje estamos aqui para celebrar”, 
disse o deputado Fábio Reis.

A solenidade também contou com a 
presença da prefeita Vera da Farmácia, do 
vice-prefeito Rogério Almeida, do ex-pre-
feito Zé de Bá, do secretário de Esporte 
Antônio Hora, da vice-prefeita de Itabaia-
ninha Janier Mota, além de vereadores e 
outros secretários.

Infraestrutura

PAVIMENTAÇÃO 
EM PEDRINHAS 
É REALIZADA COM 
RECURSOS DE 
FÁBIO REIS

V E R E A D O R 
A P O L I N Á R I O 
D O S  S A N T O S

Com este gesto, 
Fábio Reis traz 

o sorriso para os 
moradores das três 
travessas, um sonho 

da população que 
hoje começa a 
se concretizar”

PROJETO DE LEI PREVÊ DEDUÇÃO 
DE GASTOS COM IDIOMAS 

Educação

Um novo projeto de lei apresentado pelo 
deputado federal Fábio Reis prevê que as des-
pesas com idiomas sejam incluídas no rol das 
atividades dedutíveis do imposto de renda das 
pessoas físicas. Atualmente, a lei apenas prevê 
a dedução de gastos com a educação infantil, 
ensino fundamental, médio, educação supe-
rior e a educação profissional. Com a aprova-
ção do projeto apresentado por Fábio, os cus-
tos com cursos de idiomas também poderão 
ser deduzidos da base de cálculo do imposto 
de renda das pessoas físicas.

O objetivo do projeto, segundo o de-
putado, é contribuir para a qualificação de 

diversos brasileiros, “facilitando se u ingresso 
no mercado de trabalho e a sua ascensão pro-
fissional”.

Fábio ressalta que o mercado de traba-
lho está cada vez mais competitivo e exigen-
te e o domínio de uma língua estrangeira 
se tornou primordial para a carreira profis-
sional. “Além dos benefícios para a carreira, 
estudos apontam que o aprendizado de uma 
língua estrangeira melhora o desempenho 
do estudante em atividades cognitivas rela-
cionadas à memória, ao raciocínio e à ima-
ginação, com o desenvolvimento de novas 
habilidades”, frisou.

ESTÂNCIA INICIARÁ OBRA COM 
RECURSOS DESTINADOS POR FÁBIO REIS

Infraestrutura

A convite do prefeito de Estância, 
Gilson Andrade, o deputado Fábio Reis 
participou, em julho, da assinatura de or-
dem de serviço para o início da obra de 
pavimentação asfáltica nas vias de acesso 
ao Forródromo. A obra será realizada gra-
ças à emenda parlamentar destinada por 
Fábio, no valor de R$ 250 mil.

“Fiz questão de convidar o deputado 
para nossa primeira ordem de serviço, e 
ele compareceu em um gesto de respeito e 

cordialidade”, destacou o prefeito.
Em sua fala, o deputado reafirmou 

seu compromisso com os estancianos. 
“Para mim, é motivo de alegria voltar à ci-
dade de Estância cumprindo o nosso de-
ver em trabalhar por esse povo”, afirmou.

A solenidade, realizada na sede da 
prefeitura municipal, contou com  a pre-
sença da vice-prefeita Adriana Leite, de 
secretários municipais, servidores e a im-
prensa local.
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C om o objetivo de melhorar a qualida-
de da segurança da população, o de-
putado federal Fábio Reis apresentou 

um projeto de lei que destina o número telefô-
nico 118 para chamadas gratuitas de emergên-
cia, bem como uma faixa de frequência de rádio 
exclusiva para órgãos municipais de fiscalização 
e controle de operações de trânsito. O projeto 
vai oferecer agilidade no atendimento às cha-
madas de emergência, neste caso, que forem 
destinadas a operações de trânsito.

De acordo com o texto, “fica garantido 
às prefeituras municipais, pela Anatel, o uso 
exclusivo de linha telefônica de número 118, 
sem custos de manutenção e instalação das 
linhas, as quais servirão aos municípios que 
tenham ou venham a criar órgão de fiscaliza-
ção e controle de operações de trânsito, além 

de uma faixa exclusiva de frequência de rádio, 
a ser determinada pela Anatel”.

Desde 2004, a Agência Nacional de Teleco-
municações unificou os números de emergência, 
estipulando-os com três dígitos, a fim de facilitar 
a memorização. O próprio número 118 foi de-
signado como de transporte público. Mas, para o 
deputado Fábio Reis, a utilização desses canais de 
comunicação continua difícil, já que falta uma lei 
que trate da necessidade de também haver uma 
faixa exclusiva de frequência de rádio.

“É essencial que se alie a esse número, a ser 
utilizado pela população atendida, o canal de 
frequência de rádio, para permitir a comunica-
ção instantânea entre os prestadores de serviço, 
interligando-as com os demais órgãos, policiais 
ou não, que dispõem do mesmo sistema de co-
municação”, explicou o parlamentar.

FÁBIO REIS
APRESENTA 
PROJETO DE LEI 
QUE APRIMORA 
A SEGURANÇA

Segurança

ITABAIANA RECEBE EQUIPAMENTOS PARA A SAÚDE

F Á B I O  R E I S

F Á B I O  R E I S

Fica garantido às 
prefeituras municipais, 

pela Anatel, o uso 
exclusivo de linha 

telefônica de número 
118, sem custos 

de manutenção e 
instalação.”

Fico sempre muito 
feliz em ver que 
meu trabalho 

em Brasília está 
constantemente 

trazendo 
resultados 

concretos para 
Sergipe.”

Saúde

Conquistas

Ao longo do segundo semestre des-
te ano, o deputado federal Fábio 
Reis (PMDB), vice-líder do par-

tido na Câmara dos Deputados, liberou 
R$ 5.3 milhões para Sergipe. Foram be-
neficiados os municípios de Itabaianinha, 
Itaporanga D’Ajuda, Lagarto, Laranjeiras, 
Macambira, Maruim, Moita Bonita, Nos-
sa Senhora Aparecida, Nossa Senhora do 
Socorro, Pedrinhas, Pinhão, Riachuelo, 
Salgado, São Cristóvão, Telha, Tomar do 
Geru e Umbaúba. 

Os recursos liberados pelo parlamentar 
foram destinados às áreas de saúde, infraestru-
tura urbana, infraestrutura turística e educa-
ção. Lagarto, Pedrinhas e Tomar do Geru re-
ceberam recursos para a pavimentação de vias. 

Itabaianinha, Itaporanga, Macambira, 
Maruim, Nossa Senhora Aparecida, Pedri-
nhas, Pinhão, Riachuelo, Salgado, São Cris-
tóvão, Telha e Umbaúba receberam recursos 

FÁBIO REIS
LIBERA 
R$ 5 MILHÕES 
PARA SERGIPE

para a área da saúde. 
A revitalização de praças públicas em 

Laranjeiras foi beneficiada, assim como o 
evento Forró Siri, em Nossa Senhora do 
Socorro. Em Lagarto, os recursos vão tam-
bém para a revitalização de praças e aqui-
sição de equipamentos esportivos para 
academia ao ar livre.

A área da educação foi beneficiada em 
Moita Bonita, com a aquisição de ônibus es-
colar, e em Lagarto, com estruturação para a 
Universidade Federal de Sergipe.

O deputado Fábio Reis comemora cada 
conquista. “Fico sempre muito feliz em ver 
que meu trabalho em Brasília está constan-
temente trazendo resultados concretos para 
Sergipe”, disse. “É essa garantia que nos 
move e nos faz querer conseguir sempre 
mais, afinal, o povo sergipano merece mais 
saúde, mais educação, mais segurança e mais 
qualidade de vida”, completou.

FOTO: ASSESSORIA

O deputado Fábio Reis esteve em Itabaiana, 
onde entregou à população, ao lado do prefeito 
Valmir de Francisquinho, equipamentos que já 
estão na Unidade Básica de Saúde Dr. Luciano 
Siqueira, inaugurada no bairro Bananeiras.

Os equipamentos que irão ajudar no aten-
dimento aos itabaianenses foram adquiridos 
graças ao parlamentar. O município também 
foi agraciado com recursos para a saúde, além 
de uma pá carregadeira, em uso pela prefeitura.

Estavam presentes na solenidade a vice-
-prefeita Maria do Carmo Mendonça Andrade, 
a secretaria municipal de Saúde Karla de Oli-
veira, o ex-deputado federal Zé Teles, além de 
secretários e vereadores.

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE LAGARTO 
É EQUIPADO COM RECURSOS GARANTIDOS POR FÁBIO

Saúde

O deputado federal Fábio Reis esteve 
no Hospital Universitário de Lagarto, a 
convite do superintendente da Empresa 
Brasileira de Serviços Hospitalares (EB-
SERH), Valter Santana, no início de de-
zembro. Na ocasião, visitou as instalações 
que foram equipadas com os recursos que 
destinou ao local.

De acordo com o superintendente, 

os novos servidores que foram convoca-
dos com a ajuda do parlamentar vão uti-
lizar os equipamentos em cirurgias orto-
pédicas a partir do mês de dezembro. 

“Nossa expectativa é que Lagarto se 
torne uma referência neste tipo de proce-
dimento”, disse Fábio Reis, que foi o res-
ponsável pela aquisição de equipamentos 
para o centro cirúrgico e raio-x. 
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FÁBIO REIS LIBERA MAIS DE R$ 3 MILHÕES 
PARA O ABASTECIMENTO DE ÁGUA

Infraestrutura

O deputado Fábio Reis garantiu, junto ao 
ministério das Cidades, a liberação financeira 
de R$ 3.1 milhões para a obra de ampliação do 
sistema integrado de abastecimento das cidades 
de Umbaúba, Itabaianinha e Tomar do Geru.

A população desses municípios sofre, há 
mais de vinte anos, com a falta de água. Esta 
obra, orçada em mais de R$ 60 milhões, e 
fruto de parceira com o Governo Federal, vai 
realizar o sonho de cerca de 80 mil habitan-
tes, que não precisarão mais recorrer a carros-
-pipa para obter água.

Fábio Reis ressalta que a obra já está 
90% concluída, mas a liberação do montan-
te final era fundamental para a continuidade 

da obra. “Este recurso estava travado e foi 
graças à nossa gestão junto ao ministério da 
Integração que vamos garantir a conclusão 

da obra e o fornecimento de água para os 
moradores de Tomar do Geru, Umbaúba e 
Itabaianinha”, frisou o parlamentar.

Em reunião com o ministro da Educa-
ção, Mendonça Filho, e o governador 
do estado de Sergipe, Jackson Barre-

to, o deputado federal Fábio Reis (PMDB) 
solicitou ao ministro agilidade na liberação 
de recursos para a manutenção e o custeio de 
instituições de ensino como o Instituto Fede-
ral de Sergipe (IFS) e a Universidade Federal 
de Sergipe (UFS). O ministro garantiu que 
a pasta se esforçará ao máximo para liberar 
100% do valor destinado a este fim.

“O IFS tem sete obras em andamento 
e a UFS precisa de verba para manutenção e 
para o Campus do Sertão, duas instituições 
fundamentais para os jovens sergipanos”, 

explicou Fábio Reis ao ministro, solicitando 
que o ministério libere recurso financeiro o 
mais rápido possível.

Mendonça Filho ressaltou que já liberou 
70% do recurso para custeio previsto no ano 
e que a pasta fará força total para alcançar os 
100%. “Ano passado, executamos 100% do 
custeio das universidades federais e queremos 
repetir isso este ano”, frisou.

Os recursos a serem liberados vão cobrir 
a manutenção e o custeio das instituições, 
além de sete obras em andamento pelo Ins-
tituto Federal de Sergipe e a construção do 
campus definitivo da Universidade Federal 
de Sergipe Campus do Sertão.

Educação Projeto de Lei

MINISTRO 
GARANTE A 
FÁBIO RECURSOS 
PARA IFS E UFS

FÁBIO APRESENTA 
PROJETO QUE 
BENEFICIA 
ACOMPANHANTE 
DA PESSOA COM 
DEFICIÊNCIA

11

F Á B I O  R E I S

O IFS tem sete obras em 
andamento e a UFS precisa 
de verba para manutenção 

e para o Campus do 
Sertão, duas instituições 

fundamentais para os 
jovens sergipanos.”
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O objetivo deste 
projeto é tentar apoiar 

aquelas pessoas 
com deficiências de 
qualquer natureza 
que demandem o 

acompanhamento de 
um indivíduo.”

Odeputado federal Fábio Reis apre-
sentou um projeto de lei que es-
tende ao acompanhante da pessoa 

com deficiência a gratuidade para todos os 
serviços que se aplicam ao demandante.

De acordo com o texto, nos casos em que 
a pessoa com deficiência, seja ela física, men-
tal, visual, sensorial ou outras, que, mediante 
identificação em carteirinha única, necessitar 
de acompanhante, a gratuidade também será 
aplicada a ele, não sendo necessária a identifi-
cação de um acompanhante específico.

“O objetivo deste projeto é tentar apoiar 
aquelas pessoas com deficiências de qualquer 
natureza que demandem o acompanhamen-
to de um indivíduo”, explicou Fábio. “Esta 

comprovação será aposta na carteirinha úni-
ca, mediante parecer médico que garanta tal 
necessidade”, completou.

O parlamentar explica que é preciso uma 
legislação para garantir a gratuidade de alguns 
serviços para as pessoas com deficiência e não 
faz sentido que aqueles que possuem defici-
ência grave e necessitam de acompanhante, 
devam arcar com os custos de sua obrigatória 
companhia. “Não podemos virar as costas para 
o fato de que algumas limitações demandam 
que a pessoa com deficiência seja acompanha-
da por outra pessoa, sob pena de não poder ir 
e vir livremente. Mas manter tal a exigência de 
cobrança para o acompanhante é inviabilizar o 
benefício concedido”, enfatizou.

FÁBIO GARANTE R$ 15 MILHÕES PARA O SEMIÁRIDO
Conquistas

O deputado federal Fábio Reis conse-
guiu, por meio do ministério do Desenvol-
vimento Social, a liberação de R$ 15 mi-
lhões para municípios sergipanos da região 
semiárida do estado.

Esta é uma antiga luta que o parlamen-
tar tem travado, mas que hoje se torna uma 
conquista. O ministro do Desenvolvimento 
Social, Osmar Terra, publicou portaria as-
segurando ao estado recursos que vão possi-
bilitar, até o próximo ano, que Sergipe seja 
o primeiro estado a universalizar o acesso à 
água em todo o estado.

“Hoje eu transmiti ao governador em 
exercício, Belivaldo Chagas, essa excelente 
notícia para o estado, na qual mais de 20 mu-
nicípios serão contemplados, como Tobias 

Barreto, Pinhão, Frei Paulo e Nossa Senhora 
Aparecida, que terão 100% das famílias aten-
didas, com acesso à água”, disse Fábio Reis. 
“Hoje é um dia que ficará marcado para a po-
pulação mais sofredora do nosso estado como 

uma grande vitória”, comemorou.
Durante o encontro, o ministro Osmar 

Terra parabenizou o jovem parlamentar pelo 
brilhante trabalho que tem feito em prol do 
povo sergipano na Câmara dos Deputados.
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POLÍCIA MILITAR 

A segurança pública continua sendo uma 
grande preocupação de Fábio Reis. O par-
lamentar destina recursos para o reapa-
relhamento da Polícia Militar de Sergipe, 
com o objetivo de melhorar o enfrenta-
mento à criminalidade no estado.

FAZENDA ESPERANÇA 

O local, que oferece serviço social de aco-
lhimento de dependentes de substância 
psicoativas, será beneficiado com as emen-
das de Fábio. A assistência social é uma das 
bandeiras do jovem parlamentar, que investe 
na manutenção e qualificação das atividades 
prestadas pela instituição.

emendas
CORPO DE BOMBEIROS MILITAR
O deputado federal Fábio Reis quer co-
laborar com a manutenção, moderni-
zação e aprimoramento das atividades 
de prevenção e combate a incêndios, 
buscas, salvamentos, resgates e ações de 
defesa civil da corporação do Corpo de 
Bombeiros Militar de Sergipe, através da 
aquisição de novos equipamentos. 

POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL 

Investir na segurança é uma das priori-
dades de Fábio Reis. Por isso, destinou 
emenda para reforçar da dotação da insti-
tuição PRF, para a modernização de suas 
estruturas e instalações, tornando-as mais 
adequadas, seguras e funcionais. 

UFS e IFS
Anualmente, o deputado federal Fábio 
Reis investe na educação dos sergipanos, 
destinando emenda para as instituições 
Universidade Federal de Sergipe e Insti-
tuto Federal de Sergipe. Os recursos vão 
auxiliar no funcionamento, na reestrutu-
ração e na expansão dos campi.

2018
SAÚDE
As emendas destinadas por Fábio Reis à saú-
de sergipana vão beneficiar diretamente a 
população no atendimento do Hospital Ci-
rurgia de Aracaju, o Hospital Nosso Senhor 
dos Passos, em São Cristóvão, a Associação 
Hospitalar de Sergipe e a Maternidade Zaca-
rias Junior, em Lagarto, entre outras unida-
des de atendimento

INFRAESTRUTURA URBANA
O objetivo de destinar emenda para esta área 
é continuar investindo no desenvolvimento 
dos municípios sergipanos, possibilitando a 
implantação de diversas ações na área de in-
fraestrutura urbana, aumentando a qualidade 
de vida e facilitando o dia a dia dos cidadãos.

ESPORTE
A emenda destinada ao esporte visa o 
desenvolvimento humano, com foco na 
redução da exclusão social e na melhoria 
da qualidade de vida. Contará com a im-
plementação de diversas ações na área do 
esporte educacional, recreativo e de lazer, 
como construção de quadras poliesporti-
vas e campos de futebol.

AGRICULTURA
O recurso destinado a esta área tem o ob-
jetivo de auxiliar no desenvolvimento do 
setor agropecuário do estado de Sergipe, o 
que possibilitará a valorização e a moder-
nização do setor.

Fábio Reis é um grande parceiro da Universidade e do Hospital. 
Ele está voltado à saúde e à educação e seu apoio tem sido de 
fundamental importância para que a gente consiga realizar o nosso 
planejamento. Agradeço muito e conto com ele para o futuro.”

V A L T E R  S A N T A N A
SUPERINTENDENTE DA EBSERH


